
RESUMO DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE ORGANIZAÇÃO DA IX CONFERÊNCIA 

MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL. 

 
Presentes: Maria Aparecida Nery, Demilson de Oliveira dos Santos, Carlos Nambu, Silvana 

Cappellini e Alice Okada de Oliveira (conselheiros), Maria Inês Shigekawa, Claudia Cruz, 

Roseclaire Balduino, Selma Mariote Bernardo da Silva (representes de SMADS), Elisabeth 

Clementino Ferreira Lopes, Marcilene Oliveira de Abreu Célia Borba de Souza (Fórum de 
Assistência Social), Daiane Silva Liberi, Maria Cristina de Brito (Secretaria Executiva) e 

convidada Vanessa Lima. 

 

O coordenador Carlos – Informes 

-CNAS publicou em 17/12/2010, a Portaria Conjunta nº 01, que dispõe sobre a convocação 
extraordinária da VIII Conferencia Nacional de Assistência Social e apresenta o assunto a 

ser tratado na mesma, entretanto não define, nem e especifica os eixos e os temas. 

 

-Claudia Cruz relata que a contratação da empresa para a digitação das fichas de inscrição 
está em andamento. E expõe que não foi aprovado o valor integral ara a realização das 

Conferencias, falta cerca de R$ 500.000,00. A Sra. Alice Okada de Oliveira destaca que 

neste ano o objetivo é descentralizar a participação das pessoas, conforme deliberado na 

Conferencia Municipal anterior, portanto haverá 31 Pré Conferencias Regionais e a 
Conferencia Municipal de Assistência Social acontecerá durante três dias. Ela lembra que a 

cidade de São Paulo foi a ultima capital que aderiu ao SUAS, por isso a necessidade de 

maior participação da população. A Sra. Alice sugere a realização de uma campanha de 

parceria junto às empresas gráficas para impressão de alguns materiais e assim 

abatimento do valor faltante no orçamento. Claudia trouxe informações sobre a reserva do 
espaço de Convenções Anhembi. Foi aprovada a proposta de agendar uma reunião na 

próxima semana com a Sra. Secretaria Alda Marco Antonio para conversar sobre a 

importância da realização das Conferencias; orçamento e reserva do Espaço de 

Convenções Anhembi. Carlos Nambu relata a importância da empresa de Consultoria Solar 
concluir a análise das devolutivas dos CRAS.  

 

-O coordenador Carlos apresentou como proposta para a próxima reunião a análise dos 

modelos de fichas de inscrição. 
 

-Aprovado pela Comissão a Proposta de elaboração de uma Portaria Conjunta entre SMADS 

e COMAS para o chamamento da Conferência. 

 
-Carlos Nambu reapresentou o Plano de Divulgação da IX Conferência Municipal de 

Assistência Social. Foram feitas pequenas adequações. Carlos Nambu declarou que foi 

aprovado pelo Conselho na plenária de 16/12/2010, autonomia da Comissão para a 

divulgação. A SMADS divulgará de acordo com a sua normativa técnica. Vanusa Lima 

propõe busca de recursos financeiros junto ao Sindicato dos Bancários. O grupo considerou 
necessário amadurecer esta proposta. Alice retoma que o empenho da Comissão tem sido 

de buscar maior participação da população na Conferência e de forma qualitativa. Carlos 

Nambu salienta a necessidade de uma divulgação intensa nas bases. Houve discussão 

sobre a realização das reuniões formativas de base que será realizada no âmbito das cinco 
coordenadorias. Foi apresentada minuta de vinheta que será divulgado na radio Globo-AM. 

Após alterações foi aprovada. 



-Próxima reunião: dia 04/02/2011 (sexta-feira), às 09h00, tendo entre os itens de pauta: 

os modelos de ficha de inscrição das conferências e discussão da metodologia das reuniões 

de Formação de Base. 
 

-Foi solicitada a confirmação de reserva do Salão Nobre para o lançamento e a Prestação 

de Contas. 
 


